

*L'Uruguay demande l'extradition
d'un répresseur détenu en
Espagne*

Image not found or type unknown

Montevideo, 24 oct (RHC) La justice uruguayenne a exigé mardi l'extradition d'Espagne de l'ancien militaire Daniel Maiorano, détenu dans le pays ibérique et accusé de violations des droits de l'homme pendant la dictature militaire.

Le procureur spécialisé dans les crimes contre l'humanité, Ricardo Perciballe, a demandé l'extradition de l'ancien lieutenant de la Direction nationale du renseignement naval, qui a participé en 1975 à l'opération Morgan, visant des membres du Parti communiste uruguayen.

Dans le cadre de cette opération, neuf militants communistes ont été arrêtés et ont disparu, et des dizaines ont été emprisonnés.

Au début de l'année 1976, la répression s'étend à l'Union de la jeunesse communiste, notamment à son secteur universitaire.

L'Organisme Coordonnateur d'Opérations Antisubversives a utilisé des centres où 23 personnes ont été portées disparues et 16 ont été torturées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/337351-luruguay-demande-lextradition-dun-represseur-detenu-en-espagne>



Radio Habana Cuba